

2020年8月17日

各位

東京汽船株式会社  
取締役社長 齊藤 宏之

### 新型コロナウイルス感染者の発生について

当社の曳船（タグボート）乗組員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが8月11日に判明いたしました。当社はこれを受け、濃厚接触者の同曳船乗組員と、濃厚接触者ではない同曳船乗組員及び乗組員管理部門（本社とは別の事務所）の役職員について、速やかにPCR検査を実施し、その結果全員が陰性であり感染拡大は見られなかったことをお知らせいたします。

#### 1. 感染者

当社横浜港在港曳船（タグボート）に乗船勤務していた乗組員（20代、男性）

#### 2. 経緯

8月6日（木）に発熱し自宅にて療養していましたが、8月10日（月）に味覚臭覚異常を覚え、8月11日（火）PCR検査を実施したところ陽性であることが判明しました。当該乗組員は所管保健所からの指示により自宅療養し、現在容体は回復いたしました。

当該乗組員は船内勤務であるため、主な接触者は同曳船（タグボート）の乗組員でありました。

#### 3. 当社の対応

所管保健所と連携を図りながら対応を行いました。8月12日（水）より当該曳船（タグボート）の運航を停止しており、8月14日（金）に専門業者による船内の消毒作業を実施いたしました。

所管保健所により、2日前から同乗していた乗組員5名が濃厚接触者に特定されPCR検査を実施しました。また、濃厚接触者ではありませんが、念のため同船の他の乗組員2名及び乗組員管理部門（本社とは別の事務所）の役職員6名についてもPCR検査を実施しました。その結果、13名全員が陰性であることを確認しました。

当該曳船（タグボート）は、8月20日（木）から稼働する予定です。

今回の感染者発生により、関係者の皆様に多大なご心配をおかけしておりますが、今後も当社は社内外への感染拡大防止と安全確保を最優先に、必要な措置を実施してまいります。関係者の皆様におかれましては、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

※感染者及びそのご家族の人権尊重、個人情報保護にご理解とご協力をお願いいたします。

以上